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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO DA DIRETORIA DO ANO DE 2018, E VIGÉSIMA PRIMEIRA 1 

DA ACADEMIA CEARENSE DE ENGENHARIA.   As dezoito horas e quinze minutos, do 2 

dia seis de fevereiro de 2018, estiveram reunidos no Restaurante do Ideal Clube, os 3 

acadêmicos abaixo citados, com o fim de debater assuntos do interesse da Academia 4 

Cearense de Engenharia; estiveram presentes os acadêmicos diretores Victor Frota – 5 

Presidente, Antônio Salvador – Vice-Presidente, Cesar Aziz Ary – primeiro secretário, 6 

Lyttelton Fortes – primeiro tesoureiro, Mauro Gondim – segundo tesoureiro, além do 7 

acadêmico Fernando Nunes. Faltas justificadas: Alberto Leite Barbosa Belchior - 8 

segundo secretário Assuntos discutidos:1). Permanecer ou não no CREA? Presidente 9 
atual assinou dizendo que concorda em que a ACE, permaneça no CREA-CE. 10 
Presidente sugere sentir como será o tratamento. 2) Reunião do colégio de 11 
Presidentes das Academias do Ceará – Presidente da ACE compareceu à reunião na 12 
Sede da Academia de Letras e disse que a ideia é dia 14/05/2018 fazer uma reunião 13 
no teatro José de Alencar em defesa da Cultura, com o apoio de todos os 14 
acadêmicos. O colégio será oficial, sendo lançado neste dia. 3) O Vice-Presidente 15 
Eng. Eletricista Antônio Salvador da Rocha relatou que levantou 10 prédios públicos 16 
históricos do Governo do Estado, deles 2, um na rua São Paulo e outro ao lado da 17 
igreja do pequeno grande. Possibilidades futuras. 4) Calendário apresentado e 18 
aprovado já que não houve contestação na consulta aos acadêmicos. 5). Próxima 19 
palestra – Eduardo Sávio (FUNCEME). 6) O Primeiro Tesoureiro Engenheiro Lyttelton 20 
Rebelo Fortes falou sobre o não comparecimento de confrades e não pagamento 21 
pelos mesmos. Presidente da ACE citou que este é um problema geral todos nas 22 
academias. Decide-se cumprir o estatuto, que prevê tornar-se honorário, Presidente 23 
disse que a decisão deve ser referendada em plenária. 7) O grupo que estuda a 24 
fundação da Academia Piauiense de Engenharia, convidou Victor, Salvador e 25 

Lyttelton para orientarem. Ficou decidido que Lyttelton representará.  Próxima 26 

reunião: a próxima reunião da diretoria da ACE, deverá ocorrer, de conformidade com 27 

o calendário previamente aprovado, no dia 05 de março de 2018. Nada mais havendo 28 

a tratar, a reunião foi encerrada e eu Primeiro Secretário César Aziz Ary lavrei a 29 

presente ata, que após lida e aprovada, será assinada pelos presentes a mesma.           30 
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